



学校生活へのご協力ありがとうございます

今年度もコロナ禍でのスタートとなりました。保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止の取り組みに対してご理解とご協力をいただきありがとうございます。子どもたちは新しい生活様式の中で元気に学校生活を過ごしています。

新年度がスタートしてから学校での様子について、一部をお伝えします。

1年生を迎える会

以前は体育館で全校そろって行っていたが、今年度はオンラインで全体の会を行いました。その後、1年生がゆっくりと在校生の教室の前をパレードのように歩きました。在校生は廊下や教室から「おめでとう」や「これからよろしくね」と声をかけ、「かわいいな」との感想をもっていました。



1年生給食開始



4月19日(火)から、1年生の給食が始まりました。1年生は教師が配膳した食器を自分の分をもって運び、対面せず前を向くことで感染症対策に留意しています。3年生以上は手指消毒やポリエチレンの手袋などを使って児童が配膳しています。自分の分を自分で持っていくことは、1年生と変わらず行っています。

教員の研修



ナゴヤ・スクール・イノベーションのモデル校も4年目になりました。本年度は中学校ブロック(矢田中学校・砂田橋小学校・矢田小学校)で取り組んでいくことになりました。まずは矢田小学校の教員が砂田橋小学校の教員に昨年度までの取り組みを説明し、子どもの成長の様子や、工夫した点を伝えました。

お知らせ

学校だより4月号や年間の行事予定に「4月27日(水)4~6年学校生活アンケート(hyperQU)」と記載がありますが、今年度から学校生活アンケートはWEBQUのインターネット版に変更になります。年度末に名古屋市全市での変更となり、手続きの都合上4月27日(水)に行うことは難しい状況となりましたので、日程を変更して行います。日程が決まりましたら、4~6年の保護者の方に改めてお知らせをします。